



BLOOMBERG

Reverso. Banco de México determinará los diseños.

México propone emitir monedas del Mundial

El Gobierno Federal envió a la Cámara de Diputados una iniciativa para establecer las características de las monedas conmemorativas de la Copa Mundial de la FIFA 2026 para las denominaciones de 25, 10 y 20 pesos, según establece el proyecto.

Para la moneda de 25 pesos se propone que sea de oro, para la de 10 pesos de plata y la de 20 pesos bimetálica. Éstas, sostuvo la iniciativa, no solo ayudarán a difundir la cultura, sino también la tradición numismática e incentivarán el ahorro y la inversión.

Para el caso de las monedas conmemorativas de oro y plata, aclaró, su valor nominal solo tendrá efectos ilustrativos y gozarán

de curso legal por el equivalente en pesos de su cotización diaria.

“En la actualidad existe el interés por la puesta en circulación de este programa numismático. Dicho interés no solo es de carácter nacional sino mundial, lo que contribuye a generar un gran espacio para continuar exponiendo la enorme riqueza cultural de nuestro país”, indicó.

Las monedas tendrán en el anverso el Escudo Nacional en relieve escultórico, con la leyenda “Estados Unidos Mexicanos” formando el semicírculo superior. El reverso lo determinará Banxico, pero tendrá que ser alusivo a la Copa Mundial de la FIFA 2026.

—Ana Martínez